

inmuebles | empleos | vehículos | varios

Buscar en: EL UNIVERSAL Google

BUSCAR

AVISO OPORTUNO

EL UNIVERSAL

EL UNIVERSAL TV

SECCIONES

DISCUSIÓN

MULTIMEDIA

TU DINERO

GUÍA DEL OJO

SERVICIOS

Aumenta número de espectadores en la Cineteca Nacional

Asisten durante 2008 casi 430 mil personas, 15.4% más que el año pasado

EFE

EL UNIVERSAL

CIUDAD DE MÉXICO MARTES 16 DE DICIEMBRE DE 2008

20:32 "Cobrador: In God we trust" por México y la francesa "El llanto de la mariposa" en el ámbito internacional fueron los filmes más vistos en la Cineteca mexicana este 2008, año en el que recibió 429 mil 755 espectadores, informó hoy la institución.

La cifra de visitantes a este espacio de cine que programa ciclos, retrospectivas y filmes en los márgenes del circuito comercial subió este año un 15.4 por ciento respecto a 2007.

Las películas internacionales más vistas fueron "El llanto de la mariposa" (23 mil 586 espectadores), la iraní "Persépolis" (20.348), la estadounidense "Paranoid Park" (14 mil 580) y la brasileña "La casa de Alicia" (8 mil 019).

En el apartado de cine mexicano, las predilectas por el público fueron "Cobrador: In God we Trust" (10 mil 011), "Quemar las naves" (4 mil 455 espectadores), "Familia tortuga" (3 mil 439), "Lake Tahoe" (3 mil 266 espectadores), "Más que a nada en el mundo" (2 mil 584).

Entre los ciclos programados, el más exitoso ha sido la "50 Muestra Internacional de Cine", con 51 mil 327 espectadores, seguido del "28 Foro Internacional de la Cineteca", con 26 mil 242 visitantes, y de "Rock en el cine" (13 mil 053), "Nouvelle Vague: A 50 años de la Nueva Ola francesa" (8 mil 659), la "7ª Semana de Cine Alemán" (8 mil 282), el "12º Tour de Cine Francés" (6 mil 596), y el "Festival Mix Platino" (6 mil 153).

Durante 2008 hubo varias funciones de cine mudo con acompañamiento de piano, algunas pertenecientes a las retrospectivas dedicadas a los directores Carl Theodor Dreyer, Harold Lloyd y Yasujiro Ozu, además de "El chico", de Charles Chaplin.

La Cineteca acogió 25 estrenos exclusivos en México, como "Juan Soriano (fecit dixit)", del mexicano Arturo Ripstein; "La cuchilla", del franco-griego Costa-Gavras; "Calle Santa Fe", de la franco-chilena Carmen Castillo; "Noticias de una guerra", del español Eterio Ortega; y "Postales de Leningrado", de la venezolana Mariana Rondón.

cvtp

Cine
Agrega el Buscador de Youtube a tu Google. ¡Personalízalo Ahora!
www.google.com.mx/fg

Cine Alemán
Las últimas películas de Alemania
Cineteca Nacional 14 - 24 de agosto
www.goethe.de/cinefest-mex

Universidad Gastronomía
Estudia al más alto nivel con costo accesible, en el Estado de México.
www.ugt.com.mx

Anuncios Google

LAS MÁS LEÍDAS

LAS MÁS ENVIADAS

M x M

- » Confirma ADN que bebé blanco es hijo de padres negros
- » Impactan famosas del espectáculo con su delgadez
- » La ropa provoca, dice dero a mujeres
- » Se despioma consumo

PUBLICIDAD

aviso-oportuno.com.mx

aviso-oportuno.com.mx

varios



» **MINICARGADOR BOBCAT**
753G 1999.
\$150,000.00. 5573-55-58.

Ver detalle



» **IMPRESORES: VENDO**
ROLANO RECORD,
DOS COLORES,
72X102 CMS. MODE

Ver detalle



» **TORNO vertical**
60" volteo, Alemán,
tomo paralelo
Alemán 28

Ver detalle



» **CIZALLAS, dobladoras,**
mandriladoras,
tornos, cepillos,
sierras, mo

Ver detalle



» **!!! IMPORTADORA DE MAQUINARIA**
OFRECE;
RETROEXCAVADORAS
CATER

Ver detalle

Contrata al 5237-08-08